
FDP Schwalbach

SICHERHEIT FÜR RADFAHRER UND ANDERE VERKEHRSTEILNEHMER AUF DEM WEG ZWISCHEN KRANKENHAUS UND KUNSTRASENPLÄTZEN

03.06.2016



Im Antrag wird der Magistrat gebeten einen Vorschlag

zur Lösung der unbefriedigenden Verkehrssituation auf der Zufahrt vom Krankenhaus zu den Kunstrasen - Sportplätzen zu entwickeln und der Stadtverordnetenversammlung vorzustellen.

Auf dem genannten Weg ist die Gefahr für Fahrradfahrer und Fußgänger sowie den Personen, die auf Rollator oder Rollstuhl angewiesen sind, groß, mit dem Autoverkehr in Konflikt zu geraten. Der Weg ist schmal und an den Seiten unbefestigt, so dass bei Begegnungen mit Autos leicht Situationen entstehen können, die zu Unfällen führen. „Aus Sicherheitsgründen ist hier eine Lösung zu finden, damit Autofahrer, Fahrradfahrer und Fußgänger gefahrlos diesen Wegabschnitt nutzen können“, so Chris Higman, Vorsitzender der FDP Fraktion. „Bei allen Maßnahmen ist zu beachten, dass hier keine „Schnellstraße“ entsteht, sondern die Sicherheit oberste Priorität hat“, ergänzt Hartmut Hudel, Vorsitzender der SPD Fraktion. Dass dabei auch die Sicherheit der Jugendlichen auf der Cross Fahrradstrecke gewährleistet sein muss, ist für beide eine

Selbstverständlichkeit.